

## Carta al Editor

# Uso de la sulodexina, en la insuficiencia venosa crónica

*Revista Mexicana de Angiología*

Dr. Carlos Sánchez Fabela  
Editor-Director:

Saludos mi estimado doctor. Hace ya algún tiempo que no tenía el gusto de escribirle, ni siquiera para saludar y mucho menos para enviar algún artículo.

En el último año he estado trabajando arduamente para completar un curso de especialización en análisis de datos por la Universidad de Harvard en línea.

Estoy trabajando, además, con pacientes con recidiva de várices después de intervención con un protocolo que seguramente tendrá el mayor número

de pacientes de todo el país y que espero sea publicado en nuestra revista.

El motivo de este correo es un artículo publicado recientemente sobre el uso de sulodexina en la insuficiencia venosa crónica [*Revista Mexicana de Angiología*, volumen 42, número 1 (enero-marzo), 2014]. Me preocupó mucho la forma tendenciosa en que se manejaron los datos no por parte de los colegas médicos sino del laboratorio. Me tomé la molestia de hacer un breve análisis de los puntos que considero más importantes para poner a su consideración.

**Dr. Carlos Mario Garcidueñas Briceño**  
**Angiología y Cirugía Vascular**